

Hallerschloßstraße



In den Jahren 2010 bis 2012 wurde in der Hallerschloßstraße ein neues Büroobjekt für die BDO Graz gebaut. Dem Entwurfsgedanken liegt ein Solitär zugrunde, der sich selbstbewusst zum Schillerplatz positioniert, sich aber auch gut in die gründerzeitliche Villenstruktur einfügt. Durch das Zurückspringen der Gebäudekante um eine typische Vorgartenzone nach hinten, zusätzlich durch einen Sockel erhaben, grenzt sich das Gebäude einerseits vom regen Fußgänger- und Straßenverkehr der Merangasse ab, andererseits deutet es auf subtile Weise eine Wichtigkeit an, ohne dabei aufdringlich zu wirken. Die **Kessler GmbH** erbrachte bei diesem Projekt folgende Leistungen:

- Projektsteuerung PPH2 und PPH3

AUFTRAGGEBER:

RPI Vermögensverwaltungs GmbH

FACTS:

Proj.-Nr.: 1020

Projektname: Hallerschloßstraße

Ort: Graz

Projektdauer: 2010 bis 2012

Gesamtkosten: zirka 2,5 Millionen Euro



Fotos: Projekt Hallerschloßstraße

